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Zusammenfassung

        
Die Autoren berichten über physikalische Tests (Nullpunktstabilität, Temperaturdrift, absolute Genauigkeit) sowie über klinische Erfahrungen mit der kontinuierlichen Registrierung des intrakraniellen Ventrikeldrucks mit Hilfe von Einmaldruckaufnehmern. Bei der physikalischen Testung erwiesen sich beide getesteten Transducertypen (Gould DTX und Cobe 41-500) als äußerst meßgenau. Die Nullpunktstabilität betrug unter 1 % Abweichung, die Temperaturdrift unter 0,35 mmHg/°C. Die absolute Empfindlichkeit beider Systeme war in den für die Hirndruckregistrierung relevanten Druckbereichen ausreichend genau (unter 2 mmHg Abweichung). Die klinische Anwendung bei 8 Patienten erbrachte eine gute Übereinstimmung mit dem bislang verwendeten Transducertyp (Bentley-Trantec-Element). Als besonders vorteilhaft wurde hierbei die Tatsache angesehen, daß durch die Befestigung der Transducer am Kopf in Höhe des Seitenventrikels eine ständige Übereinstimmung von Meßpunkt und Nullpunkt und besonders bei wachen und unruhigen Patienten eine höhere Meßgenauigkeit erreicht werden konnte.


      
        
Summary

        
The authors report the results of physical tests (baseline drift, temperature drift, absolute accuracy) and clinical experiences in intraventricular intracranial pressure monitoring with disposable transducers. Physical tests gave excellent results concerning baseline drift (<1 %), temperature drift (0.35 mmHg/°C), and absolute accuracy (±2 mmHg) in the range of intracranial pressure of both transducers tested (Gould DTX and Cobe 41-500). Clinical testing gave corresponding values compared with routine methods of ventricular pressure monitoring via a Bentley-Trantec-Transducer. As a result of the study disposable pressure transducers are recommended for routine use in clinical practice of intraventricular intracranial pressure monitoring.
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